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22001155年年 市市民民中中心心将将建建成成开开放放
会成为新城新地标，其体育中心将用于第三届全国智力运动会

作为新城地标性建筑，令
人期待的市民中心目前正在
紧锣密鼓地建设。记者从枣庄
市住建局了解到，目前市民中
心的文化中心部分，图书馆、
城市规划馆、剧院、博物馆、科
技馆均已封顶，22层的广电大
楼已经建到12层。体育中心的
游泳馆和体育馆已经开挖地

基 ，体 育 场 建 设 正 在 进 行 招
标 。根 据 目 前 的 建 设 进 展 情
况，虽然工期紧张，但2015年，
这些场馆都确保建成开放。

“可以说，这个体育中心
建成后，将成为鲁南地区最高
规模的大型体育场地。”枣庄
市体育局相关负责人赵宇浩
告诉记者，市民中心投资30亿

元，其中体育中心占到 1 4亿，
“一场两馆”能够满足各种赛
事需求，其中体育场能够容纳
3万人、体育馆容纳 5千人、游
泳馆容纳2千人。另外，除了满
足赛事举办外，体育中心周边
还配建篮球场、羽毛球场、网
球场、健身馆等场地几十个，
还专门建有儿童和老年人健

身区，更大地发挥全民健身需
求。

赵宇浩说，在体育场的建
设中，规划了三层商业区，可
带动体育产业的开发，这将与
周边新城双子座商业综合体
交融，从而成为集商贸、办公、
休闲、娱乐、健身等于一体的
商业综合体。
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本报记者 白雪岩

近年来，枣庄市推动“三区合一”后，作为中心城区的核心区，新城的城市建设发生着日新月异的变化。记者从
枣庄市住建局及枣庄市体育局了解到，经过国家体育总局批准，第三届全国智力运动会将于2015年在枣庄举办。目
前，市民中心正在紧锣密鼓地建设中，计划于2015年上半年建成。

2015年 中心场馆全部建成

能够申请这次大赛的承
办 权 ，对 于 枣 庄 来 说 实 属 不
易，但意义又特别重大。

记 者 了 解 到 ，从 国 家 出
台 八 项 规 定 后 ，不 少 节 庆 活
动 被 缩 减 ，其 中 全 国 性 质 的
四大运动会也被缩减到三项
大 型 运 动 会 ，保 留 的 是 全 运

会 、城 市 运 动 会 以 及 全 国 智
力运动会。

为 了 申 请 承 办 这 次 大
赛，枣庄拿出了自己的“潜在
优势”，就是建高标准、高规
模的大型体育场馆。“作为一
座 矿 区 城 市 ，枣 庄 城 市 布 局
分 散 ，体 育 设 施 投 入 与 省 内

发 达 市 相 比 有 着 一 定 差 距 ，
但自从枣庄行政中心搬迁新
城 后 ，各 项 设 施 建 设 突 飞 猛
进 ，这 次 借 举 办 智 运 会 的 东
风 ，枣 庄 将 举 全 市 之 力 加 快
新 城 体 育 场 馆 建 设 ，打 造 山
东体育新亮点。”赵宇浩说。

“ 枣 庄 的 棋 牌 类 成 绩 在

全 省 是 比 较 突 出 的 ，特 别 是
青少年围棋、象棋等等，在国
家的比赛中都是名列前茅。”
赵 宇 浩 说 ，枣 庄 的 内 在 和 外
在 都 十 分 有 优 势 ，在 与 滨 州
竞 争 赛 事 的 主 办 权 时 ，优 越
的 区 位 优 势 赢 得 了 认 同 ，特
别是高铁优势。

第三届智力运动会敲定枣庄承办

男男子子伪伪造造印印章章被被刑刑拘拘
该男原本想要用假印章办理信用卡

本报枣庄 1 2月 3日讯 (记
者 李泳君 通讯员 曹新
宇 ) 1 2月1日下午，市中区一
31岁男子李明，在东湖公园旁
边 办 理 假 印 章 时 被 群 众 发
现 ，永 安 派 出 所 随 后 赶 到 现
场 ，将 伪 造 企 事 业 单 位 印 章

的犯罪嫌疑人查获。
原来李明由于其无正当

职业，收入少，经济拮据，看
到 朋 友 用 信 用 卡 消 费 ，自 己
也 想 办 信 用 卡 透 现 消 费 ，遂
到 银 行 咨 询 ，结 果 是 不 符 合
办 理 条 件 。李 明 就 想 到 用 虚

假证明办理信用卡的办法以
达到办出信用卡透现消费的
目的。

2 0 1 3年 4月的一天，李明
从假证贩子手中办理了假房
产、银行储蓄等证明，并以500

元 的 价 格 伪 造 了 房 地 产 监

理 、银 行 等 部 门 专 用 印 章 8

枚 ，准 备 以 伪 造 的 条 件 证 明
办 理 信 用 卡 ，其 透 现 美 梦 还
没有实施就被民警查获。

目 前 ，犯 罪 嫌 疑 人 李 明
因涉嫌伪造企事业单位印章
被刑事拘留。

拿起热线
你问我答

关键词：道路坑洼
陈先生：市中区中天步行街内

一小段路，不知什么原因，变得坑坑
洼洼，一些司机开车经过时，一不小
心就会碰到汽车底盘，许多骑车子
的市民为了躲避小坑，随意拐弯，很
不安全。

记者咨询：前段时间由于附近
商铺装修，他们在运输装修材料时，
对道路造成了损坏，目前相关部门
已让维修人员对道路进行修整，恢
复道路通畅。

关键词：道路通行
章女士：台儿庄至张山子的道

路因为维修，暂时不能通行，给附近
出行的市民增添了诸多不便，也没
有公交车通行，请问台儿庄至张山
子的公交车何时恢复运营。

台儿庄交通运输局：目前主要
对张山子道路进行分段施工，但由
于季节原因，今年主要进行路基、桥
涵施工，等明年气温回升后，在进行
路面基层及面层施工，计划2014年
上半年竣工通车。

关键词：药品查询
李女士：最近我在市中区一些

药店内看到，店内都设置了药品查
询机，这个查询机的作用是什么，市
民该如何使用。

市药监局：顾客在药店买完药
之后，可以根据药品的条形码或批
号对药品基本信息进行查询。如果
提示“以上药品信息已上传至药监
局数据库”，则说明该药品已接受药
监局监管，是真药。此外，根据药品
查询机，有关部门可查询到药品在
电子监管网中的基本信息，以及药
品当前的流向状态。市民在药店购
买带有药品电子监管码的药品后，
均可在查询机上查询药品真假，同
时可以有效的打击假药。

本报记者 李婷婷

本报枣庄12月3日讯(通讯员
周永恒 记者 李泳君 ) 3日，记
者从枣庄市中级人民法院获悉，截
至12月3日，枣庄两级法院全部开通
了新浪官方微博，网民可随时@枣
庄任一法院或者与其私信沟通交
流。

枣庄法院积极稳妥推进微博建
设应用工作，在中院及滕州法院开
通微博的基础上，经过紧张的组织
筹备、交流学习，其他5个基层法院
也陆续开通了官方微博。目前，枣庄
中院官方微博粉丝达到2 . 6万，基层
法院官方微博也在合理有序运行之
中。

枣庄中院院长惠从冰说：“通过
官方微博，我们可以即时公开法院
动态资讯，加强与群众的沟通、联
系，听取群众对法院工作的意见、建
议。”

枣庄两级法院
全部开通官微

冬冬期期施施工工前前需需编编制制应应急急预预案案
住建部门将明察暗访

本报枣庄12月3日讯(记者
刘婷婷 ) 2日，记者从枣庄

市住建局获悉，为保证建筑工
程冬期施工质量，施工单位应
在冬期施工前编制应急预案，
并在所在地的工程质量监督机
构进行备案，冬期施工期间，枣
庄市建筑工程质量监督站将采
取专家检查、明察暗访的形式

对冬期施工专项方案落实情况
进行检查，发现问题予以责令
整改，确保冬期施工质量。

记者获悉，进入冬期施工
期前，突遇寒流侵袭气温骤降
至0℃以下时，为防止负温产生
受冻，亦应按冬期施工的相关
要求对工程采取应急防护措
施。应急预案主要针对冬期施

工所需的各类材料、工具、设备
等，特别要加强对地基与基础
分部、主体结构分部及抹灰子
分部的防冻抗寒检查；指定专
人负责搜集、整理气象资料，以
提前应对暴风雪、霜冻等恶劣
天气，确保冬期施工正常进行。

据了解，混凝土浇筑应成
为冬期施工中，最应该做好防

护的一道工序，采用负温养护
法施工时，混凝土中必须掺入
防冻剂；混凝土生产企业应及
时制定混凝土冬期配合比及相
应质量控制措施，严格按照规
定掺加冬期施工所需的外加
剂；另外，外墙饰面板(砖)工程
采用湿贴法作业时，不宜进行
冬期施工。

市民中心效果图
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